

MIRACLE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 14/05/2018 à 23h11

bonsoir ,

aujourd'hui c'est un miracle qui vient de se produire pour ma famille ,mon couple ,mes enfants.

Il y a bientôt 18 mois ,je me suis aperçue de l'alcoolisme de mon conjoint ,18 mois qui ont été vraiment pas facile à vivre ,lui dans le déni me traite de folle régulièrement

J'ai fait appel au AA,alcool info service ,plusieurs associations locales ,partout la même réponse tant qu'il est dans le déni ,on peut rien faire!

Le déclic ,un banal contrôle routier ,alcootest positif , ça s'était samedi dans la soirée !(retrait permis immédiat)

Dimanche ,il m'a raconté ce qui lui était arrivé la veille ,et la je lui dit simplement que cela fait trop longtemps que ça dure et que son problème est en train de nous séparer .que je m'apprête à le quitter ...

Je lui demande s'il veut consulter notre médecin traitant ,il me répond OUI alors que j'ai essayé à plusieurs reprises de le faire consulter et invariablement me disait je suis pas malade.

On a vu notre médecin de famille aujourd'hui dans la soiréeVoilà ce qu'il a dit à notre médecin (heureusement j'étais assise): Voilà docteur j'ai un problème d'alcool .

Elle lui a dit que le chemin va être long ,qu'il ne doit pas arrêter seul et d'un coup ,nous à conseiller un spécialiste de la région .

Voilà ne perdait pas espoir ,le hasard de la vie ,pourra peut être vous aider dans cette bataille contre l'alcool.

Je sais pas comment il va s'en sortir mais je vais l'aider ,Et j'espère qu'on gagnera contre ce poison.

Merci de m'avoir lu .